

あふち

加世田高校だより

祝！第74回入学式

4月9日（火）、平成三十一年度第74回入学式が挙行され、新入生108名を迎えました。新入生は新たな高校生活への期待に胸を膨らませ、緊張した面持ちながらも頼もしい一歩を踏み出しました。これからの3年間で充実したものになりますよう祈っています。



1年生 宿泊学習

『稚から知へ』

(愉)(楽)(に)

4月11日（木）・12日（金）の両日、入学してわずか二日での宿泊研修。硬い表情で学校に集まる1年生の姿を微笑ましく見守ってわず



か数分で集合が完了したのには驚きました。そこで、自然の家での挨拶では、1年生への期待を込めて次の2点を学年の目標として話しました。

1 「稚から知へ」：個人的な感情にとられず、組織の中でどのような役割を果たせるか考え、他者と協働しよう。 2 「愉しむこと」：「楽しいこと」を探すよりも、何事も「愉しむ」ことのできる人に成長しよう。

その後、ドッジボールや長縄跳びといったレクリエーションを通じてクラスメイトと交流した生徒たちは、早速自らの殻を破って知り合ったばかりの級友と輪を作っていました。

また教科の指導にも、集中して取り組んでいる姿が印象的でした。



<発行者>
鹿児島県立
加世田高等学校
<所在地>
〒897-0003
南さつま市
加世田川畑3200番地

2・3年生 楽しい遠足♪

1年生の宿泊学習の2日目、2年生は黎明館と吉野公園へ、3年生は平川動物園と錦江湾公園へとそれぞれ一日遠足に行きました。



晴天に恵まれ、新緑を楽しみながら、レクリエーションをしたり、見学をしたり有意義な時間になりました。

スポーツ交歓会 「響かせろ 我々の魂 南薩の空へ」

4月26日（金）

第5回 川辺・加世田高校スポーツ交歓会（通称…交戦）が加世田高校グラウンドと体育館で開催されました。



て頂き、「響かせろ 我々の魂 南薩の空へ」でした。綱引き、バレー、



バスケットボールにおいても両校生徒が熱戦を繰り広げ、今年も大いに盛り上がる大会となりました。各学年の代表生徒が綱引きでまとまりをみせ、各部活動生が普段の練習で培った力を十分に発揮し、2勝2敗という結果でした。どの種目も白熱した

好ゲームが展開され、7月に開催される南部九州総体に向けて、スポーツを通じて高校生が学校や地域を盛り上げられるという可能性を、両校生徒が見せてくれました。今後も南薩地区の牽引役として、互いに切磋琢磨し合える関係を深めていきたいと思える一日となりました。

100日前イベント 南部九州総体

全国高等学校総合体育大会（通称：インターハイ）が、今年も鹿児島県を中心に南部九州4県で合同開催されます。「響かせろ 我々の魂 南の空へ」の大会スローガンと、「南部九州総体」の大会愛称は多くの県民の耳に馴染んできた頃でしょう。これらのアイデアは県内の高校生から集められ、各学校の学校推進委員会を中心に企画が進められてきました。競技する選手達と同じ高校生がインターハイを支えています。



4月18日（木）大会100日前を記念して、県内99校が同時に活動を実施しました。本校では、吹奏楽部・ダンスプロジェクトと協力してダンスパフォーマンスを計画しました。青い空と白い雲の下、吹奏楽部が演奏する「MICA」に合わせて色鮮やかなユニフォームを着た

6・7月行事予定

1	(土)	進研マーク模試(3年)
2	(日)	第1回英検1次
2	(日)	進研マーク模試(3年)
8	(土)	日新ゼミ(全)
9	(日)	定期演奏会(会場いしえホール・13時30分開演)
18	(月)	おうちの日
14	(金)	文化祭(15日迄)
17	(月)	振替休日
18	(火)	放課後学習開始(3年)
【7月】		
2	(火)	期末考査1日目(5日まで)
6	(土)	進研記述模試(全)
7	(日)	進研記述模試(3年)
8	(月)	おうちの日
13	(金)	クラスマッチ
12	(土)	日新ゼミ(全)
19	(金)	終業式・大掃除
20	(土)	大別模試(3年)
22	(月)	夏季休業日(8月29日まで)
		夏季前期補講開始(全)



部活動生達が力強く演技を披露し、校内は活気で溢れていました。総勢60名のパフォーマンスに多くの生徒が心を躍らせ、大きな拍手が湧き起こりました。